

¿SABÍAS QUE...?

WUSSTEST DU SCHON...?



Die Theologische Fakultät Trier hat eine Partnerschaft mit Bolivien!

WEITE HORIZONTE

Dafür steht die seit vielen Jahrzehnten bestehende Partnerschaft zwischen den Ortskirchen Boliviens und den Diözesen Trier und Hildesheim.

Mit der universitären Kooperation zwischen der Facultad de Teología in Cochabamba und der Theologischen Fakultät Trier wird die Partnerschaft weiter gestärkt.

CAMINANDO JUNTOS

Die Bolivienpartnerschaft eröffnet Dir einzigartige Möglichkeiten:

- Studienaufenthalt in Cochabamba
- Interkulturelles Lernen: Global & digital
- Pastoraljahr und Praktika

Dreiwöchige Studienreise nach Bolivien

In der Zeit vom 5. bis zum 26. März 2024 war eine 20-köpfige Gruppe der Theologischen Fakultät auf Studienreise in Bolivien. Vor Ort hatten die Studierenden die Möglichkeit, Einblicke in den kulturellen und pastoralen Reichtum Boliviens zu gewinnen. Die vielfältigen Begegnungen haben nachhaltig Spuren hinterlassen, die dazu anspornen, Weltkirche neu zu denken.

NEUGIERIG? DANN SCHAU DOCH GERNE MAL IN UNSEREN REISEBLOG!



BISTUM TRIER *gemeinsam unterwegs* BOLIVIEN *Caminando juntos*



THEOLOGISCHE FAKULTÄT TRIER

Kontakt:

Tina Nottinger & Aaron Wannrich (Studierende)

theoasta@uni-trier.de

Dr. Michael Meyer

meyermi@uni-trier.de

Lehrstuhl für Pastoraltheologie